

## UNA PATRIA - UN ESTADO - UN CAUDILLO

# Una Patria: España.--Un Caudillo: Franco

### En la provincia de Jaén continuó el avance victorioso de nuestras tropas, ocupando el pueblo de Porcuna, de gran importancia

### Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo

**Noticias recibidas en el Cuartel general del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy, primero de enero de 1937:**

**EJERCITO ODEL NORE:**

Quinta División. -- En el sector de Teruel han sido recogidos numerosos muertos causados al enemigo en los últimos combates, dándose una batalla en los alrededores de Calatayud y cogiéndose prisioneros que confiesan el gran quebranto sufrido por los rojos.

Sexta División. -- Fuego de fusil y cañón sin consecuencia.

Séptima y Octava Divisiones. -- Sin novedades dignas de mención.

División de Soria. -- El enemigo atacó algunos pequeños pueblos en el sector de Almadrones, sufriendo duro quebranto.

### Francia e Inglaterra prosiguen sus gestiones sobre la guerra de España

ROMA. — El anuncio de la nueva gestión franco-inglesa, cerca de los Gobiernos italiano, alemán y portugués, para la "no intervención" en España, a pesar de la tregua del domingo, ha provocado en Roma nuevos comentarios. Las noticias contradictorias de Londres y de París, parecen indicar que los Gobiernos francés e inglés, se habían puesto de acuerdo, una vez más, para reclamar la atención de todos y cada uno de los Estados, sobre la necesidad de impedir la entrada de voluntarios en España.

### HABLA SALAMANCA

#### COMUTACION DE SETENTA PENAS DE MUERTE

Su Excelencia el jefe del Estado ha conmutado por la inmediata todas las penas capitales que impuestas en virtud de sentencia de los Consejos de guerra están pendientes de ejecución por haberse solicitado hasta el día de hoy el oportuno informe, sin que la gracia tenga más limitación que la condición de que la sanción no se refiera a delitos comunes. El número de penas conmutadas en virtud de este acuerdo es el de setenta.

### La charla diaria de Queipo de Llano

SEVILLA. -- El general Queipo de Llano comenzó su charla de anoche diciendo: Son tan pocas las noticias que hay del Ejército del Norte, que hasta los marxistas, a falta de ellas en el parte oficial continúan hinchando el pecho en lo referente a "que los Estados Unidos les proporcionan armas". Tales infundios caen por su propio peso.

La Prensa toda de los rojos, como obediendo a una consigna, dedica sus artículos de fondo a tal asunto, afirmando que este apoyo les va a facilitar el triunfo decisivo, que tanto anhela y que no lograrán. Llegó su descaro, a decir que en el descanso que tuvieron ayer los milicianos, por no haber luchado, se dedicaron a la lectura de la Prensa y en las trincheras y en los parapetos se produjo una gran alegría al enterarse de que los Estados Unidos les facilitarían armas. Hacían creer a los que le siguen que pronto van a recibir armas. Y aunque este hecho fuese cierto no significaría para mí gran cosa si no preocuparía, pues para las armas hacen falta hombres y cuando hay hombres y armas se necesitan jefes, que sepan mandar.

### HA MUERTO DON MIGUEL DE UNAMUNO

Ha muerto en Salamanca don Miguel de Unamuno, en los últimos instantes del año 1936. Su desaparición en estos momentos y la manera de morir, parecen signos indudables de una llamada divina. Su vida y su obra son el reflejo de una continua inadaptación, y a este hombre que ha sufrido una agonía a lo largo de la vida, Dios le ha concedido una muerte sin agonía.

### Lee Vd. EL PROGRESO, periódico exclusivamente informativo.

### Todo buen lucense, debe firmar en el album, su adhesión y simpatía al Generalísimo Franco, gallego ilustre. ¡Viva España!

### El Gobierno rojo no es Gobierno legal

### Ni las Cortes pueden considerarse como tales.—Comentario inglés al problema legal español

LONDRES. — "The Times" publica la siguiente carta: "Muy señor mío: La falacia constantemente explotada de que existe en España un Gobierno elegido constitucional o legalmente ha reaparecido recientemente por la reunión de una día de las Cortes en Valencia. Esto es evidentemente una farsa completa para cualquiera que tenga conocimiento de los asuntos de España, pero definitivamente plantea el problema de distraer al extranjero y contradecir las afirmaciones hechas por mí y por otros en la Prensa respecto a que el actual Gobierno no puede ser llamado "constitucional" porque el Parlamento era una parte esencial de la Constitución y no había funcionado desde que empezó la guerra civil.

Aquella afirmación es todavía en esencia verdadera. De acuerdo con la Constitución española, el Parlamento está formado por los partidos y sus decisiones de mayoría son innegables para que los actos del Gobierno sean legales. Las cortes existentes, elegidas en febrero último, están

### El pueblo ruso

Sin necesidad de llegar a admitir en su integridad las doctrinas intrínsecas de un reaccionario biológico, será preciso convenir, sin embargo, que hay pueblos y razas sobre las que nacieron para dirigir, para educar y en una palabra para enseñar, mientras otros nacieron para ser dirigidos, para ser educados y en fin de cuentas para vivir sumidos en eterna servidumbre rayana en la esclavitud.

### Caja de Previsión y Socorro

#### Seguros de accidentes del trabajo, responsabilidad e individuales

El agente principal en Lugo y su provincia D. José Delgado Paz, tiene el gusto de poner en conocimiento de su numerosa clientela que esta importante Compañía funciona normalmente con su Sucursal de Sevilla, tramitando como de costumbre los siniestros y operando con toda normalidad por estar legalmente autorizada.





